

CURRÍCULO DE JULIÁN RUIZ MARTORELL

Nació en Cuenca el 19 de enero de 1957.

Ingresó en el Seminario Metropolitano de Zaragoza en 1975.

Realizó los Estudios Eclesiásticos en el Centro Regional de Estudios Teológicos de Aragón (CRETA), afiliado a la Universidad Pontificia de Salamanca, hasta 1981, año en el que obtuvo el Bachiller en Teología.

Ordenado sacerdote el 24 de octubre de 1981.

Principales encargos pastorales desempeñados como sacerdote:

1981-1983: Ecónomo de Plasencia de Jalón y Encargado de Bardallur.

1983: Encargado de Bárboles, Pleitas y Oitura.

1983-1988: Durante sus estudios en Roma, colaboró con la congregación "Suore di San Giovanni Battista".

1988-1993: Adscrito a la Parroquia de Santa Rafaela María, en Zaragoza.

1991-2005: Director del Instituto Superior de Ciencias Religiosas "Nuestra Señora del Pilar".

1994-2010: Capellán de la comunidad religiosa del Colegio Teresiano del Pilar.

1998-2005: Director del Centro Regional de Estudios Teológicos de Aragón.

1993-2011: Miembro del Consejo Diocesano de Pastoral.

1998-2011: Miembro del Consejo Presbiteral.

1999-2005: Director de la Extensión de Zaragoza del Instituto Superior de Ciencias Religiosas a Distancia "San Agustín".

2004-2011: Canónigo del Cabildo Metropolitano de Zaragoza.

2005-2011: Miembro del Colegio de Consultores y Secretario del Consejo Presbiteral.

2007-2010: Delegado de Culto y Pastoral de la Basílica del Pilar.

2009-2011: Vicario General.

2010-2011: Rector del Seminario Metropolitano de Zaragoza.

Durante los años de estudios en Roma (1983-1988), obtuvo la Licenciatura en Teología Dogmática por la Pontificia Universidad Gregoriana y la Licenciatura en Sagrada Escritura por el Pontificio Instituto Bíblico.

El 30 de diciembre de 2010 el Papa Benedicto XVI lo nombró obispo de Huesca y de Jaca. Es obispo de las dos diócesis, unidas "in persona episcopi" desde su ordenación el 5 de marzo de 2011.

En la Conferencia Episcopal Española, desde 2011 hasta 2020 ha pertenecido a la Subcomisión Episcopal de Catequesis, integrada en la Comisión de Enseñanza y Catequesis. Entre 1997 y 2020 también perteneció a la Comisión Episcopal de Liturgia.

Desde 2020 pertenece a la Comisión Episcopal de Evangelización, Catequesis y Catecumenado.